



Vila afirma que no votará a favor de reforma judicial

El senador electo Mauricio Vila (PAN) descartó que, derivado de la buena relación que mantuvo con el Ejecutivo federal durante su mandato como gobernador de Yucatán, vaya a votar a favor de la reforma al Poder Judicial.

“Hay mucha gente que confunde y cree que el trabajo de un gobernador es ser oposición del Presidente de la República. Yo desde mi punto de vista siempre he sido muy respetuoso, siempre hemos trabajado de manera coordinada”.

“Hoy en Yucatán se viven grandes avances. Hoy podemos hablar de que en Yucatán, gracias a la buena relación entre gobierno federal y go-

bierno estatal (...) hay que recordar que cuando somos gobierno no nos debemos a nuestros partidos políticos, nos debemos a los ciudadanos, que son los que nos exigen y los que tenemos que dar resultados”, expuso el aun mandatario de Yucatán.

Sin embargo, abundó, ahora empieza una nueva etapa como senador por el Partido Acción Nacional (PAN) y aseguró que como militante desde hace más de 20 años y como parte de la bancada blanquiazul en la Cámara Alta defenderá sus ideales, principios del partido “y sobre todo también las promesas de campaña”.

Vila enfatizó que quien crea que porque tuvo una buena relación con



CONVICCIÓN.

El senador electo por el PAN, Mauricio Vila, descartó su cambio a la bancada de Morena.

el presidente Andrés Manuel López Obrador implique que se va a cambiar de partido “no nos conoce, ni la trayectoria, ni el trabajo que hemos estado haciendo en Yucatán”.

Agregó que tampoco lo han buscado de Morena y “no se ve ahí” sino en el PAN, como ha sido desde hace 22 años: “Yo platico con muchos ac-

tores políticos, la política es eso, es dialogar, pero siempre muy firme nuestras convicciones. Hoy en Yucatán tenemos la menor incidencia delictiva de nuestra historia, la menor tasa de pobreza, la mayor llegada de turistas, nuestra economía crece un 32% más que el promedio a nivel nacional. /JORGE X. LÓPEZ